

01
★
★
gadget
[ˈɡædʒɪt]

📖 小機件

例句 The kids were squabbling over the smart **gadget**.

孩子們正在為搶奪智慧型電子器具而爭吵。

02
★
garage
[ɡəˈrɑːʒ]

📖 車（飛機）庫；修車廠

例句 Up to now, the mechanic has sent a couple of requests for spare parts and other urgent messages from one **garage** to another.

迄今為止，這位技術人員已經向一間間修車廠發送了好幾封索取零件的信件和其他急件。

關 **garageman** [ɡəˈrɑːʒmæn] 📖 修車廠工人
garage sale 舊物出售（擺在自家的車庫裡出售）

03
★
★
garbage disposal

📖 垃圾處理

例句 **Garbage disposal** is a major problem in most cities the world over. 垃圾處理在世界各地的大多數城市是個大問題。

04
★
★
general hospital

📖 綜合醫院

例句 The injured men are in a critical but stable condition at Los Angeles **general hospital**.

這些傷者目前在洛杉磯綜合醫院急救，情況穩定。

05
★
★
generator
[dʒenəˈreɪtə]

📖 發電機

例句 This steam is used to turn the turbine blades of **generators**.

這蒸汽被用來推動發電機的渦輪葉片。

21 ★ maintenance

[ˈmentənəns]

名 維修（持）、保養

例句 A recently-established highway system will typically widen the area of carriageway, and thus increase the cost of **maintenance**.
一個新建立的公路系統，通常因為加寬車道而增加了道路的面積，也因此增加了維修費用。

關 **maintain** [menˈten] 動 維修（持）、保養

22 ★ malfunction

[mæˈfʌlɪʃən]

名 動 發生故障

例句 Results have been deferred on account of a **malfunction** in the computer. 由於電腦發生故障，計算結果延遲了。

23 ★ ★ ★ mandatory

[ˈmændəˌtɔː]

形 義務的；強制的

名 受託者；代理者

例句 Drug trafficking carried a **mandatory** capital punishment.
販賣毒品必然會被判死刑。

24 ★ ★ ★ manipulate

[mæˈnɪpjəˌleɪt]

動（熟練地）操作、運用，（用權勢等）操縱

例句 The core policy is contingent on **manipulating** the level of total demand via fiscal or monetary policy.
主要政策手段是透過財政政策或貨幣政策來控制總需求水平。

關 **manipulation** [mæˈnɪpjʊˌleɪʃən] 名 操作、運用

manipulative [mæˈnɪpjəˌleɪtɪv] 形 操作的、運用的

25 ★ ★ ★ manual

[ˈmænjʊəl]

形 手工的

名 手冊

【答題祕訣】1. 先看選項，確定字義。

2. 再看題目，運用「3 詞 KO 法」，抓住「名詞」、「形容詞」、「動詞」。

01. A corkscrew is a very useful _____ for opening bottles of wine.
(A) yacht (B) gadget (C) capsule (D) barge
02. The customs _____ the whole cargo.
(A) persecuted (B) prosecuted
(C) concerned (D) impounded
03. _____ can raise productivity and offer bountiful opportunities for a better life .
(A) Incentives (B) Creativity (C) Originality (D) Inspiration
04. The villagers' lives were in _____ during the blizzard.
(A) comfort (B) ecstasy (C) pleasure (D) jeopardy
05. _____ is caused because the body clock does not readjust immediately to the time change.
(A) Jet lag (B) Pneumonia (C) Diabetes (D) Obesity
06. The book stands out as one of the notable _____ in the progress of modern science.
(A) notification (B) upticks (C) peaks (D) landmarks
07. Government money was spent on new investments rather than _____.
(A) maintain (B) maintenance (C) detain (D) detention



01. **(B)** **中譯** 拔塞鑽是很好用的開酒瓶工具。
 (A) 遊艇 (B) 小器具 (C) 膠囊 (D) 大型平底船
3詞KO法 useful ____ → opening bottles (好用的開瓶小工具。)
02. **(D)** **中譯** 海關扣押了全部的船貨。
 (A) 迫害 (B) 起訴 (C) 關心；有關 (D) 扣押
3詞KO法 customs ____ cargo (海關扣押船貨。)
03. **(A)** **中譯** 獎勵能夠提高生產力，並為更好的生活創造大量機會。
 (A) 獎勵 (B) 創造力 (C) 原創力 (D) 靈感
3詞KO法 ____ raise productivity. (獎勵提高生產力。)
04. **(D)** **中譯** 暴風雪肆虐期間，村民們的生命處於危險之中。
 (A) 舒服 (B) 狂喜 (C) 快樂 (D) 危險
3詞KO法 ____ during blizzard. (暴風雪期間所產生的危險。)
05. **(A)** **中譯** 由於人體生理時鐘不能迅速對時間差作出調整，因而產生了飛行時差反應。
 (A) 時差 (B) 肺炎 (C) 糖尿病 (D) 肥胖(症)
3詞KO法 ____ → not readjust → time change. (時差是無法重新調整對時間的變化。)
06. **(D)** **中譯** 這部著作是現代科學發展史上著名的里程碑之一。
 (A) 正式通知 (B) 上升 (C) 巔(山)峰 (D) 里程碑
3詞KO法 notable ____ modern science (現代科學著名的里程碑。)
07. **(B)** **中譯** 政府資金不是用於維修工作，而是用於新的投資。
 (A) 維修 動 (B) 維修 名 (C) 拘留 動 (D) 拘留 名
3詞KO法 government money → new investments rather than ____
 (政府資金用於新的投資而非是用於維修。)
Note ~ rather than (on) maintenance, 故不能選動詞 maintain。